

Nombre de alumno: Jimena Miranda Valdez

Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Materia: Introducción a la historia de la medicina veterinaria y Zootecnia

Grado: ''primer cuatrimestre''

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de Septiembre de 2023.

INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Primeras noticias históricas.

Orígenes de la medicina veterinaria se remontan a la domesticación de los animales, comenzó 10,000 años

Enfocada

Cuidado de los animales utilizados para el trabajo y la producción de alimentos.

¿Dónde se fundo la primera escuela veterinaria?

Lyon, Francia en el siglo XVIII.

El papiro de Kahum.

También conocido el papiro de las damas, antiguo texto medico egipcio de 18 páginas; fecha alrededor de 1,800 a.c.

¿Qué información tenía?

Centrada en la salud de la mujer como la fertilidad, el embarazo y la anticoncepción. Brinda información sobre la medicina del antiguo Egipto.

Escritura

Escrito en hieráctica.

Domesticación de los primeros animales.

Domesticación es una interacción entre el hombre y otra especie.

¿Dónde se encuentra la domesticación?

Entre la simbiosis, la depredación, el parasitismo y el comensalismo.

Animales no considerados como fauna doméstica.

El león y la rata.

Domesticación en México

Primer proceso de domesticación para este territorio se relacionó con el quaiolote.

¿Qué animales se domesticaron en el México prehispánico?

Guacamaya roja, perico de cabeza amarilla, periquillo verde, diez aves de canora, Gorrión mexicano y el azulejo.

Proceso de domesticación

Primera fase. Cautividad
Segunda fase. Domesticación.

El hipiatra griego

Parte de la veterinaria que consiste en el arte y habilidad de conocer o determinar las enfermedades, síntomas y causas determinadas del caballo.

¿Quién inicio la escuela motodísta?

Themison de Lapoicea

¿En que siglo fueron vita los puntos anatómico y patológico?

Siglo VXIII.

Los veterinarios romanos

Conoció una época de máximo esplendor en el siglo IV.

¿Quién fue el jefe de los hipiatras?

Aspirto

Veterinarios que velaban por la salud de las caballerías.

Mulomedici